

13.01.2022

Vierter Bericht zu ultrafeinen Partikeln des HLNUG veröffentlicht

Das hessische Landesamt für Naturschutz, Umwelt und Geologie (HLNUG) misst die ultrafeinen Partikel in der Rhein-Main Region im Kontext des Luftverkehrs. Dazu veröffentlichte das HLNUG am 13.01.2022 den vierten Bericht.

Pressemitteilung des HLNUG (<https://www.hlnug.de/presse/pressemitteilung/ultrafeinstaub-im-umfeld-des-flughafens-frankfurt>)

Messungen des HLNUG (<https://www.hlnug.de/themen/luft/luftqualitaet/sondermessprogramme/ultrafeine-partikel>)

Mehr zum Thema Ultrafeinstaub im FFR (<https://www.umwelthaus.org/umweltmonitoring/ultrafeinstaub/>)